



# Pemex colocó bonos de deuda por 1,500 mdd

*A pesar de haber perdido el grado de inversión, la empresa productiva del estado pudo concretar la operación*

*Petróleos Mexicanos (Pemex) vendió hoy **bonos de deuda** por un valor de **1,500 millones de dólares (mdd)**, con una tasa de 6.95% y con vencimiento a cinco años.*

Esta operación, que constituye la primera que realiza la **empresa productiva del estado** desde que hace unos meses perdió el **grado de inversión**, contó con la participación de Bank of America, Goldman Sachs, Mizuho y SMBC como agentes colocadores.

Las agencias calificadoras de riesgo crediticio fueron prudentes en sus comentarios sobre la oferta de los **bonos**. Por ejemplo, Fitch Ratings otorgó una nota de BB-, al explicar que la empresa enfrenta una abultada deuda, menor **producción petrolera**, **precios de petróleo bajos** y una significativa **carga fiscal**, entre otras dificultades.

Mientras que Standard and Poor's (S&P) otorgó una calificación de BBB, al considerar que la venta de los **bonos** no significará un incremento en la deuda neta.

Como se recordará, en abril pasado, la calificadora Moody's degradó la calificación de Pemex de Baa3 a Ba2, esto debido a los desequilibrios financieros que representa para la petrolera la idea de invertir en refinación de petróleo, cuando sus ingresos han disminuido por los bajos **precios del petróleo** y un declive en su **producción petrolera**.

En junio, Fitch Ratings cambió su calificación de BB+ a BBB-, esta última cerca del grado especulativo.